



## COMMUNIQUE

### La mobilisation continue au SPIP du CALVADOS !

Les personnels du SPIP de Caen ont voté. Plus de la moitié des agents ont participé à ce vote.

A l'unanimité, les personnels du SPIP du Calvados appellent à une nouvelle journée SPIP Mort pour protester contre les règles de mobilité que l'administration entend appliquer. Cette journée sera le mardi 17 décembre 2019, veille du Comité Technique Ministériel.

- Annulation des convocations et des entretiens (sauf permanence arrivants et urgences)
- Non-réponse au téléphone et aux mails
- Pas de rapports APPI ce jour-là
- Annulation ou boycott de toutes les réunions institutionnelles

Suite au CTM, nous appelons tous les personnels du SPIP du Calvados à se réunir en Assemblée Générale vendredi 20 décembre à partir de 12h15 afin de décider ensemble des suites du mouvement.

Le Snepap FSU et la CGT IP du SPIP 14 appellent également tous les personnels qui le souhaitent à nous rejoindre dans le cortège interprofessionnel et intersyndical qui marchera mardi 17 décembre contre la destruction programmée du système de retraites par répartition.

Mobilisés comme jamais, nous ne laisserons pas ce gouvernement siphonner nos retraites sans rien dire ! Saccager nos statuts sans rien faire ! Privatiser nos métiers sans réagir !

A Caen le 13 décembre 2019